

Bhabinkamtibmas Polsek Kaliwedi Desa Wargabinangun Ajak Warga Tingkatkan Kamtibmas dan Ketahanan Pangan

Panji Rahitno - CIREBON.OPINIPUBLIK.ID

Dec 28, 2024 - 10:36



Cirebon - Bhabinkamtibmas Desa Wargabinangun, Bripka Suhendra, S.H., aktif melaksanakan kegiatan sambang warga sebagai bagian dari tugas rutin dalam menjaga hubungan baik dengan masyarakat. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi, menyampaikan pesan-pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), serta menggali informasi terkait situasi di lingkungan

desa.

Dalam kunjungan yang dilakukan siang tadi, Bripka Suhendra mengimbau warga untuk memanfaatkan lahan kosong dengan menanam komoditas seperti cabai, tomat, atau beternak ayam sebagai upaya mendukung program ketahanan pangan nasional sesuai dengan kebijakan yang tertuang dalam Asta Cita Presiden dan Wakil Presiden. Selain itu, ia juga mengingatkan warga akan pentingnya meningkatkan kewaspadaan terhadap maraknya kenakalan remaja, termasuk aktivitas geng remaja tingkat SMP dan SMA.

“Kami juga menyampaikan nomor telepon Polsek yang bisa dihubungi masyarakat jika membutuhkan bantuan, terutama dalam menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif pasca-Pilkada serentak serta menjelang Natal dan Tahun Baru 2025,” ujar Bripka Suhendra.

Melalui kegiatan ini, masyarakat diharapkan merasa nyaman untuk menyampaikan permasalahan yang mereka hadapi kepada Bhabinkamtibmas atau aparat desa. Masalah yang tidak dapat diselesaikan secara kekeluargaan akan diteruskan ke Polsek untuk penanganan lebih lanjut.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kaliwedi, AKP Rinduwan, menekankan pentingnya komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat. “Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat bertujuan menciptakan rasa aman dan nyaman, serta memperkuat kerja sama untuk mewujudkan Kamtibmas yang kondusif,” jelasnya.

Diharapkan kehadiran polisi di tengah masyarakat mampu memberikan respons positif dan mendorong warga untuk aktif berkontribusi dalam menjaga keamanan lingkungan